2019年8月16日

各 位

住 所 神戸市東灘区向洋町西 5 丁目 9 番 会 社 名 株式会社トーホー

(コート・番号:8142 東証第1部、福証)

代表 者 代表取締役社長 古賀 裕之

## 職場訪問・体験を通じて親の仕事をより身近に!

## 「トーホー子ども参観日」開催

トーホーグループでは、社員の子どもたちに「親が働く職場」や「親の仕事」をより身近に感じてもらうため、「トーホー子ども参観日」を 2019 年 8 月 21 日(水)、トーホー本社にて開催いたします。

10 回目の開催となる今回は、「キッズトライアル」、「社長との座談会」、「コーヒー豆挽き体験」、「施設見学」、「親の職場訪問」を実施いたします。

「キッズトライアル」では、トーホーグループが外食産業向けに運営するプロの食材の店「A-プライス」の業務(仕入業務、POP 作り、提案販売)を疑似体験してもらい、会社での仕事を楽しみながら学んでもらう予定です。

## 【トーホー子ども参観日 実施概要】

易 所 :トーホー本社(神戸市東灘区向洋町西 5 丁目 9 番)

日 時:2019年8月21日(水) 10:00~16:30

参 加 者 :トーホー本社棟で勤務するトーホーグループ社員の子ども(小学 3~6 年生)15 名

実施内容:

[時間(予定)]

10:00~10:25 オリエンテーション

10:25~12:40 キッズトライアル・昼食

12:40~13:30 社長との座談会

13:30~14:20 コーヒー講座・豆挽き体験

14:20~15:40 施設見学

15:40~16:30 親の職場訪問・記念撮影、解散



昨年実施した「キッズトライアル」の風景。

トーホーグループでは子どもたちに親の職場や働く姿を実際に見てもらい、身近に感じてもらうことで、より親子のきずなを深めてもらうため、2010年から「トーホー子ども参観日」を実施しています。

参加した親子からは「お父さんが真面目に仕事をしているところを初めて見て、家にいる時とは別人みたいだった」「仕事体験ではみんなで協力し合う大切さも学んでくれた」などの感想が寄せられ、大変好評な社内イベントとなっております。(※次頁に寄せられた感想の一部を紹介)

今後もトーホーグループでは、これら催しの継続的な実施を含め、一層ワークライフバランス(仕事と 生活の調和)を推進してまいります。



トーホーグループでは 2008 年 6 月に次世代認定マーク「くるみん」を取得、2018 年 6 月には 2 度目の認定を受けました。

以上

【本件お問合せ先】 株式会社トーホー 広報・IR室 内田・岡崎まで TEL 078-845-2523





## 2018 年度「トーホー子ども参観日」に参加した親子の感想

今回は2度目の参加となりましたが、大変楽しく過ごせたようです。特にトーホーフードサービスの仕事体験での時間が印象に残っているらしく、仕事の大変さを学ぶことができ、良い経験となりました。来年は妹が小学生になりますので、兄妹2人で参加させたいと思います。





トーホー子ども参観日に参加してみて、僕はとても大変だなぁと思いました。 商品がいっぱい置いてある所で仕事の体験をして、思った以上に寒くて、商 品を見つける仕事をしてとても疲れました。そんな中で毎日やっている人が いたので頑張っているんだと思いました。コーヒーの事については、コーヒー 豆を潰す時とても固かったけど、手伝ってくれたので潰すことができました。 来年も、トーホーの子ども参観日があるのであれば来ようと思います。

2回目の参加でした。昨年がよっぽど楽しかったのか、「行く?」と聞いたところ、「絶対に行く!」と、ずっと楽しみにしていました。

お昼の蒸しパンは、粉をこねるところから作ったからか、自分で作った感があったようで、家に帰ってからも「作る!」と言っていました。

子供達が分かりやすいよう準備し、優しく接してくれたスタッフの皆さんのおかげで、教えてもらった事を家でもしたいと挑戦していたことがとてもうれしかったです。





倉庫に入って必要なものを集めたりするのはとても楽しかったです。 コーヒー博士のオレンジジュースに、シロップ、コーヒーの組み合わせが美味 しかったのは意外でした。コーヒー工場は、コーヒーの匂いでいっぱいでした。 コーヒー博士がコーヒーに模様を描くのが一番心に残りました。

娘と息子で参加しました。神戸支店で体験した集品・検品業務のことや日頃どんな仕事をしているかなど帰宅後に聞いてきて、興味津々でした。

今回体験したことはそれぞれの経験となり、社会人になるための準備が少しず つでも出来ればと感じました。子供たちに仕事について話せる機会が出来て良 かったです。





子ども参観日に参加して私は、お父さんが真面目に仕事している所を初めて見ま した。その姿は家とは全く別人のようでした。

トーホーの歴史の事を学んだ時にはもっとたくさんの事を知りたいと思い、帰った後の夜にちょっと勉強しました。仕事体験をしたときはあんなに寒い場所で働くって私にはできるのかどうかも体験できて良かったです。

古賀社長とお話できたのはとても良い思い出になりました。「人生は楽しく過ごす」 ということが聞けて、私は勉強もスポーツも一生懸命に楽しくやろうと思いました。 名刺交換はいろいろな人と交流出来て楽しかったです。

今日の子ども参観日が最後で次は中学生になるけど、またお父さんの会社の人と交流できる日が来ればいいなと思います。